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COMISSÃO DE EDUCAÇÃO 

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA N.º              DE 2016 

(Do Sr. Sérgio Vidigal) 

Requer que seja realizada Reunião de 

Audiência Pública sobre a reformulação 

do ensino médio proposta por meio da 

Medida Provisória 746 de 2016. 

  Senhor Presidente, 

  Requeiro a V. Exª., com fundamento no art. 255 do Regimento 

Interno da Câmara dos Deputados, ouvido o Plenário, a realização de 

audiência pública para discutir a proposta de reformulação do Ensino Médio 

consubstanciada na Medida Provisória 746, de 2016.  

  Nesse sentido, propomos os nomes de convidados abaixo: 

1. Sr. Antônio César Russi Callegari, representante do Conselho 

Nacional de Educação no Conselho de Acompanhamento e 

Controle Social do FUNDEB; 

 

2. Sr. Gersem José dos Santos Luciano, especialista em 

educação indígena; 

 

3. Sr.ª Priscila Fonseca da Cruz, presidente-executiva do 

Movimento Todos pela Educação; 

 

4. Sr.ª Maria Rebeca Otero Gomes, coordenadora do setor de 

educação da Representação da Unesco no Brasil; 

 

5. Sr.ª Aline Mara Fernandes, National Project Manager da 

Equipe PISA-INEP – Instituto Nacional de Estudos e 

Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira; 

 

6. Sr. Alessio Costa Lima, Presidente da Diretoria-Executiva da 

União Nacional dos Dirigentes Municipais de Educação 

(Undime). 
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JUSTIFICAÇÃO 

 

Entendemos que esta Comissão de Educação deve sustentar o 

debate qualificado sobre a reformulação do Ensino Médio, de modo a garantir o 

melhor esclarecimento sobre o impacto da medida provisória 746, de 2016. 

Mesmo com os debates já havidos nesta Comissão e na Comissão Especial 

que trata da matéria, consideramos que um maior debate se faz necessário. 

Consideramos que os debates permitirão não apenas a formação 

de uma opinião sobre a MPV 746/2016, como permitirão que os nobres pares 

proponham aprimoramentos, nas formas regimentais. 

Sugerimos o nome do Sr. Antônio César Russi Callegari por 

integrar o Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundeb. As 

alterações propostas na distribuição do Fundeb devem ser estudadas com 

cuidado. Do mesmo modo, o impacto sobre as diversas modalidades de 

ensino. Por isso sugerimos o nome do Sr. Gersem José dos Santos Luciano, 

que além de especialista em educação indígena, já foi secretário municipal de 

educação do Município de São Gabriel da Cachoeira. 

Ainda sugerimos o nome da Sr.º Priscila Fonseca da Cruz, do 

Movimento Todos pela Educação, que articula a sociedade civil, empresários e 

atua junto a governos diversos para promover melhorias na educação nacional. 

Acreditamos que a comparação com a experiência internacional é 

importante, por isso sugerimos o nome da Sr.ª Maria Rebeca Otero Gomes, 

coordenadora do setor de educação da Representação da Unesco no Brasil. 

Nesse mesmo sentido, sugerimos convidar a National Project Manager do teste 

PISA (Programme for International Student Assessment), Sr.ª Aline Mara 

Fernandes, para tratar das características da aplicação deste importante teste 

no Brasil e avaliar as especificidades de seus resultados. 

Finalmente, consideramos necessário ouvir a opinião dos 

dirigentes municipais de educação, a ser representados pelo presidente da 

Undime, Sr. Alessio Costa Lima. 

Portanto, Senhor Presidente, no intuito de se estudar, avaliar a 

pertinência e propor alternativas e aprimoramentos para a proposta de 
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reformulação do ensino médio consubstanciada na Medida Provisória n.º 746, 

de 2016, solicitamos a aprovação do presente Requerimento de Audiência 

Pública.  

 

Sala das Reuniões, em 16 de novembro de 2016.  

 

Sérgio Vidigal 

Deputado Federal - PDT/ES 


